
 

OGGETTO: INTERROGAZIONE FESTA DELLA POLIZIA

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di “Fratelli di 

Italia- Alleanza Nazionale”

PREMESSO CHE

- in data 10.04.2017  si è svolta la Festa della Polizia nella Città di Biella;

- è percepibile in Città lo sforzo delle forze dell'ordine tutte e della Polizia nel caso di specie per

presidiare sempre di più il territorio, ricorrendo verosimilmente anche agli straordinari ;

ACCLARATO CHE

- Tale sforzo sta conferendo una percezione di maggiore sicurezza da parte delle cittadinanza

che dovrebbe essere particolamente apprezzata dal primo cittadino di Biella;

RICONOSCIUTO CHE

- a quanto è dato sapere allo scrivente il Sindaco di Biella non solo è stato invitato a

partecipare, ma anche a concorrere alla premiazione degli agenti che si sono distinti sul campo;

- allo scrivente è dato sapere che il Sindaco di Biella non abbia, viceversa, partecipato alla

Festa della Polizia svoltasi in Città;

INTERROGA IL SINDACO 

per sapere:

1) Se abbia partecipato alla Festa della Polizia svoltasi il 10.04.2017 e se abbia partecipato alla

premiazione dei migliori agenti;

2) Subordinatamente ed in caso di risposta negativa alla precedente domanda, per quale motivo

non abbia preso parte ai festeggiamenti della Polizia di Stato di Biella;

3) sempre per la sola e denegata ipotesi che non abbia partecipato alla Festa della Polizia

locale, se non ritenga in ogni caso opportuno invitare il nuovo Questore di Biella al prossimo

Consiglio Comunale per un saluto ufficiale della Città;
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Biella, 12.04.2017

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale

Andrea Delmastro delle Vedove


